

Le cyclotourisme et l'eau à l'honneur

Par Les Dernières Nouvelles d'Alsace – Hier à 20:26 – Temps de lecture : 2 min



Des cyclistes au retour de la traversée du bac Drusus à Drusenheim s'arrêtent au stand de l'Office de Tourisme du Pays Rhénan Photo DNA des cyclistes au retour de la traversée du bac Drusus à Drusenheim s'arrêtent au stand de l'Office de Tourisme du Pays Rhénan Photo DNA

Ce week-end, l'Office de Tourisme du Pays Rhénan a organisé la fête du Vél'eau, afin de permettre la découverte à vélo de quelques-unes des richesses de son territoire, avec de nombreux points d'intérêts et de sites aquatiques.

Pérenniser la manifestation

Le maire d'Offendorf Denis Hommel a mis à l'honneur le port de plaisance de sa commune, le plus grand de tout le territoire du Rhin supérieur et bien dans la tradition des bateliers. Il a évoqué les projets sur le Rhin à Gamsheim ou à Drusenheim et s'est attardé sur l'avenir de la route VNF, le tout permettant un développement touristique.

Maire de Soufflenheim et président de l'Office de Tourisme, Camille Scheydecker a exprimé son plaisir de voir aboutir le projet, libre et gratuit pour tous les usagers, avec sa grande boucle, son mini rallye nord et celui du sud, ses 63 km de circuits fléchés avec l'Eurovélo Route 15, ses étapes dans sept communes et ses animations. Lesquelles se déclinent, entre autres, sous la forme de paddle au Staedly de Roeschwoog, de découverte d'arbres typiques de la forêt rhénane à Stattmatten, d'une activité de reconnaissance

de jus à l'aveugle chez Sautter Pom'Or à Sessenheim ou encore en visite de la « cathédrale du Ried » à Herrlisheim ou de celle du musée Cabro à Offendorf.

Grâce à de nombreux partenaires, institutionnels, associations, entreprises, les participants ont pu gagner des lots de valeur. Le vœu de l'Office du Tourisme est d'inscrire la « Fête du Vél'Eau » dans la durée et d'en faire à l'échelle du Pays Rhénan un rendez – vous incontournable.

www.visitpaysrhenan.alsace
